
 Corton Grand Cru 
Les Grandes Lollières

CÉPAGE : 100% Pinot Noir  SOL : La parcelle deCorton Grand Cru d’une surface de 0,30 hectares, est située sur la commune de Ladoix-Serrigny, au lieu-dit “Les Grandes Lolières” VINIFICATION : Corton Grand Cru Les Grandes Lollières issu de 30 ares de vignes de 50 ans exposées à l'est sur la commune de Ladoix-Serrigny. Sol argileux très caillouteux sur calcaire compact. 20% de grappes entières. 16 mois en fût de chêne 100% neuf. Rendement de environ 1200 bouteilles par an. DÉGUSTATION : Le vin a un arôme profond avec des notes de violette et de baies forestières avec des notes de cuir et de sous-bois. C'est un vin puissant et tannique qui explose en bouche avec une richesse de fruits noirs, de fumée et de réglisse. Rond avec une profondeur unique et une complexité aromatique qui dure dans la longue finale. 

GRAPE VARIETY: 100% Pinot Noir SOIL: The plot of Corton Grand Cru with an area of 0.30 hectares, is located in the town of Ladoix-Serrigny, at a place called “Les Grandes Lolières”VINIFICATION: Corton Grand Cru Les Grandes Lollières from 30 ares of east-facing, 50-year-old vines from the commune of Ladoix-Serrigny. Very stony, clay topsoil on compacted limestone. 20% whole bunches. 16 months in 100% new oak. Yield ofapproximately 1200 bottles peryearTASTING: The wine has a deep aroma with notes of violets and forest berries with hints of leather and undergrowth. It's a powerful, tannic wine that explodes on the palate with a wealth of dark fruit, smoke and licorice. Round with unique depth and aromatic complexity that lasts on the long finish.


